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Кол.1:3-8 «благодать вам и мир от Бога Отца нашего и 

Господа Иисуса Христа. Благодарим Бога и Отца 

Господа нашего Иисуса Христа, всегда молясь о вас, 4 

услышав о вере вашей во Христа Иисуса и о любви ко всем 

святым, 5 в надежде на уготованное вам на небесах, о 

чем вы прежде слышали в истинном слове 

благовествования, 6 которое пребывает у вас, как и во 

всем мире, и приносит плод, и возрастает, как и между 

вами, с того дня, как вы услышали и познали благодать 

Божию в истине, 7 как и научились от Епафраса, 

возлюбленного сотрудника нашего, верного для вас служителя Христова, 8 который и 

известил нас о вашей любви в духе». 

Город Колоссы находились в 160 км восточнее Ефеса, провинция Фригия. Это территория 

современной Турции. Послание к Колоссянам написано примерно в 62 году в Риме, когда 

Апостол Павел ожидал суда кесарева.  

Павел благодарит Бога, что верующие в Колоссах имеют веру, любовь к святым. Он 

молится о них, они в его сердце. Евангелие, которое пребывает в колоссянах, возрастает в 

них, приносит плод.  

Истинное слово благовествования – Евангелие, Благая весть. Сегодня зачастую мы не 

испытываем гонений и трудностей в нашей культуре. Людям безразлично, во что и как мы 

верим. В I веке принять Христа было очень дорогим решением. Традиционное монолитное 

общество Израиля могло сослать в ссылку, детей заберут, семья отвернется, родители 

лишат наследства. Это было чревато отлучением от синагоги, преследованиями и 

избиениями. Сегодня у нас нет таких вызовов, но Евангелие из-за этого не стало 

обесцененным. Личность Иисуса – великая ценность. 

Является ли Христос для нас основополагающей фундаментальной ценностью? Истинное 

слово благовествования заключается в надежде на уготованное на небесах. Если мы 

ожидаем чего-то лучшего, то испытываем восторг, предвкушение, волнение, трепет. 

Приходит ли наша душа в восторг от того, что Христос грядет? 

Христианская надежда опирается непосредственно на личность Христа. Израильский народ 

долго ждал Мессию. Когда Он пришел, Его не узнали. Полнота христианской веры и 

надежды основана на том, что Иисус придет однажды во второй раз, воскресит умерших, 

будет великий суд над всеми. Рим.2:16 «в день, когда, по благовествованию моему, Бог 

будет судить тайные [дела] человеков через Иисуса Христа».  

Кол.1:21-23 «И вас, бывших некогда отчужденными и врагами, по расположению к злым 

делам, 22 ныне примирил в теле Плоти Его, смертью Его, [чтобы] представить вас 

святыми и непорочными и неповинными пред Собою, 23 если только пребываете тверды и 

непоколебимы в вере и не отпадаете от надежды благовествования, которое вы слышали, 

которое возвещено всей твари поднебесной, которого я, Павел, сделался служителем». 

Смертью Христа мы представлены пред Богом святыми и непорочными. Важно держать 

фокус на будущем пришествии Христа, стараться быть непоколебимыми в вере, надеяться 

на Него. Надежда на Христа приходит от Слова Божьего. 

Евангелие, попав в сердце человека, растет, приносит плод и расширяется. Есть ли у нас 

сегодня свидетельства того, что совершил Господь в нашей жизни? Размышляем ли мы над 

Священным Писанием? Есть ли у нас плоды добрых дел в жизни? Если нет плода, то мы 

будем говорить о земном: машины, ремонт, дачи, огороды. Это жизненные вопросы, но 

должна быть и духовность, жизнь Христом. 



1Кор.15:12-19 «Если же о Христе проповедуется, что Он воскрес из мертвых, то как 

некоторые из вас говорят, что нет воскресения мертвых? 13 Если нет воскресения 

мертвых, то и Христос не воскрес; 14 а если Христос не воскрес, то и проповедь наша 

тщетна, тщетна и вера ваша. 15 Притом мы оказались бы и лжесвидетелями о Боге, 

потому что свидетельствовали бы о Боге, что Он воскресил Христа, Которого Он не 

воскрешал, если, [то есть], мертвые не воскресают; 16 ибо если мертвые не воскресают, 

то и Христос не воскрес. 17 А если Христос не воскрес, то вера ваша тщетна: вы еще во 

грехах ваших. 18 Поэтому и умершие во Христе погибли. 19 И если мы в этой только жизни 

надеемся на Христа, то мы несчастнее всех человеков». 

Если мертвые не воскресают, то для чего верующие страдают? Павел много пострадал за 

Христа и Евангелие. Он терпел множество притеснений и от евреев, и от язычников. 

2Тим.4:14 «Александр медник много сделал мне зла…» Если христианская надежда – ложь, 

то все бессмысленно. Но Евангелие говорит, что есть воскресение из мертвых и Христос 

воскресит всех умерших в Нем. В Еф.4:17 сказано, что язычники поступают по суетности 

своего ума. Это обычный быт, дети, работа, спорт, тренировки, ремонт, огороды и т.д. В 

нашей жизни также это есть, но это не главное. 

Иер.2:5 «Так говорит Господь: какую неправду нашли во Мне отцы ваши, что удалились 

от Меня и пошли за суетою, и осуетились». Под суетой подразумевается пустота. Ис.55:2 

«Для чего вам отвешивать серебро за то, что не хлеб, и трудовое свое за то, что не 

насыщает? Послушайте Меня внимательно и вкушайте благо, и душа ваша да насладится 

туком». Оно не придает сил, не наполняет энергией. 

Есть многие вещи, которые не влияют на нашу духовность. Но есть и то, что очень значимо. 

Наши силы и жизнь должны быть сфокусированы на будущем. Апостол Павел призывает 

сфокусировать свое внимание на небесном. 1Кор.15:34 «Отрезвитесь, как должно, и не 

грешите; ибо, к стыду вашему скажу, некоторые из вас не знают Бога». Если наша 

христианская жизнь не приносит плода, мы уверовали впустую. Рим.1:21 «Но как они, 

познав Бога, не прославили Его, как Бога, и не возблагодарили, но осуетились в 

умствованиях своих, и омрачилось несмысленное их сердце». Разум стал покрываться тьмой 

из-за пустоты, которая внутри. 

Если мы смотрим только на то, что в этой жизни, это не принесет плода. Важно смотреть 

на будущее, небесное. Апостол Павел ради Евангелия потерял все: карьеру, семью, деньги. 

Ради Христа он отказался от всего, все почитал за сор ради превосходства познания Христа. 

Кол.1:28-29 «Которого мы проповедуем, вразумляя всякого человека и научая всякой 

премудрости, чтобы представить всякого человека совершенным во Христе Иисусе; 29 

для чего я и тружусь и подвизаюсь силою Его, действующею во мне могущественно». 

Апостол Павел тяжело трудился, уставал, боролся, это не была легкая прогулка для него. 

Он служил Христу, потому что видел будущее воздаяние, видел то, что ожидает его в 

небесах. Он имел упование, что Христос однажды придет за ним. Он делал это Божьей 

силой, постоянно возрастал во Христе. 

Нам также важно поддерживать Евангелие внутри себя, чтобы мы приносили плод, чтобы 

сияние Божьей славы было явлено через нас. Пусть Евангелие распространяется через нас 

в нашем городе, стране силой Его, действующей в нас могущественно! 

Аминь. 


